



Mercado deja campaña de MC; se rebelan senadores

Argumentando que Movimiento Ciudadano tomó decisiones que le son ajenas y no puede defenderlas, Patricia Mercado renunció como vocera de la campaña presidencial de Jorge Álvarez Máynez.

A través de una publicación en X, aseguró que el candidato tiene los insumos para hacer propuestas concretas a partir del 1 de marzo, con base en la plataforma electoral y programa de gobierno que construyeron en colectivo durante dos años.

Más tarde, nueve de los 12 integrantes de la bancada de MC en el Senado marcaron su raya de Dante Delgado, al no estar de acuerdo con decisiones tomadas por el



Foto: Especial

La senadora dijo que no puede defender decisiones ajenas.

dirigente nacional del partido.

El lunes, los naranjas postularon a Sandra Cuevas y a Alejandra Barrales en fórmula al Senado, por la CDMX.

Los rebeldes con la inclusión de personajes políticos, que consideran "impresentables" son Noé Castañón, Marco Antonio Gama, Alejandra León, Ruth López, Patricia Mercado, Gloria Núñez, Luis David Ortiz, José Luis Pech y Juan Zepeda.

Aunque en la plática que sostuvieron anoche los nueve senadores hubo quien planteó la necesidad de separarse abiertamente de la bancada, coordinada por Clemente Castañeda, la mayoría consideró que deben permanecer, pero expresar su rebelión ante las decisiones de Delgado.

— Alejandrina Franco y Leticia Robles
de la Rosa

PRIMERA | PÁGINA 7



APELA A CONGRUENCIA

Mercado deja campaña emecista, inconforme por “decisiones ajenas”

El 22 de enero la senadora asumió la coordinación del programa de Gobierno de Álvarez Máynez

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gtmex.com.mx

La senadora Patricia Mercado Castro renunció ayer como vocera de la campaña presidencial del candidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez.

“A partir de hoy dejo también de ser vocera de la campaña, debido a que hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda”, dijo la senadora.

En una publicación en X, Mercado aseguró que Álvarez Máynez cuenta con los insumos para salir a hacer propuestas concretas a partir del 1 de marzo, con base en la plataforma electoral y programa de gobierno que construyeron en colectivo a lo largo de dos años.

“Es responsabilidad de todas las candidaturas de Movimiento Ciudadano

en el país ser congruentes con esos compromisos”, puntualizó.



Es responsabilidad de todas las candidaturas de Movimiento Ciudadano en el país ser congruentes con esos compromisos.”

PATRICIA MERCADO
SENADORA

Patricia Mercado se encargó de coordinar el programa de Gobierno del candidato presidencial de la bancada naranja Una nueva visión del país, convirtiéndose en su coordinadora apenas el pasado 22 de enero y dejando su función a poco menos de un mes.

Al respecto, Álvarez Máynez manifestó en sus redes sociales que lo único que tiene por Mercado es gratitud.

“Es una política íntegra, sensata y ejemplar”, aseguró Álvarez Máynez.